

RILIS NASIONAL

Danrem 073/Makutarama Berikan Arahan Kepada Anggota Tim Intel

Muhammad Makruf - DEMAK.RILISNASIONAL.COM

Oct 28, 2022 - 11:23



Kegiatan Danrem 073/Makutarama Berikan Arahan Kepada Anggota Tim Intel

Salatiga - Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., didampingi ketua Persit Kartika Chandara Kirana Koorcabrem 073 PD IV Diponegoro Ny. Deby Purnomosidi bertatap muka dan berikan arahan kepada anggota Tim Intel Korem 073/Makutarama beserta istri. Salatiga. Jumat. (28/10/2022).

Pada kesempatan tersebut, Danrem menyampaikan beberapa hal yang perlu dipedomani dan dilaksanakan bagi seluruh prajurit Tim Intel Korem 073/Makutarama beserta istri.

Pertama, harus bisa mengimplementasikan Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan Delapan Wajib TNI. Semua prajurit dapat mempedomani dan melaksanakan dengan baik dan benar.

“Saya berharap kedewasaan dalam menjalankan tugas di lapangan, jangan sampai melakukan pelanggaran sekecil apapun, berpikirlah sebelum bertindak,”tegas Danrem.

Kedua, loyalitas prajurit, termasuk istri harus loyal keatas, kesamping dan kebawah, loyal kepada pimpinannya, hal tersebut dilaksanakan dengan ikhlas dan sepenuh hati demi mewujudkan situasi kekeluargaan kuat dan solid.

Ketiga, prajurit harus bisa mempertajam kepekaan terhadap perkembangan situasi dan dapat melakukan tindakan proaktif terhadap segala bentuk ancaman yang akan mengganggu persatuan dan kesatuan bangsa.



Keempat, harus dapat melakukan tindakan-tindakan yang berdampak positif terhadap kesejahteraan rakyat, menumbuhkan kecintaan dan kasih sayang rakyat kepada TNI AD.

“Selanjutnya kepada ibu Persit, Danrem berpesan, jaga kesehatan keluarga, harus bisa bergaya hidup sederhana sesuai dengan kemampuan ekonomi, dan bijak dalam menggunakan Media Sosial, jangan memberi komentar yang tidak semestinya, sehingga akan merugikan diri sendiri, karier suami dan nama baik satuan,”ucap Danrem.

Banyak kasus prajurit yang desersi maupun perceraian, karena berawal dari banyak hutang, akibat dari gaya hidup yang tidak sesuai dengan kemampuan, oleh karena itu jalin komunikasi yang baik antara suami dan istri.

“Jaga kehormatan diri dan keluarga, tingkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan YME, dengan cara beribadah sesuai dengan agama masing-masing,” tutup Danrem.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak